

Tennisverein strebt 200 Mitglieder an

Freilassing. Zu Beginn des Jahres 2017 fusionierten die Tennisabteilung des ESV Freilassing und der TC Freilassing zum „Tennisverein Max Aicher“. Am Freitag, 16. Februar, 19 Uhr, findet die zweite Jahreshauptversammlung im Vereinsheim am Heideweg statt. Im Mittelpunkt stehen die Vorstandsberichte und die Genehmigung des Wirtschaftsplans sowie die Mitgliederentwicklung.

In den ersten Monaten des vergangenen Jahres hat der neue Verein die sechs Tennisplätze grundsanitiert und das Vereinsgebäude modernisiert. Neben dieser Mammutaufgabe standen die Mitgliedergewinnung sowie der Aufbau einer neuen Kinder- und Jugendabteilung ganz oben in der Zielsetzung des neuen Vorstands. Die Mitgliederzahl konnte um nahezu 50 Prozent auf mehr als 150 erhöht werden. Mit geeigneten Aktionen will der Verein bis Ende 2018 einen Mitgliederstand von 200 erreichen. Bei der Jahreshauptversammlung wird darüber im Detail berichtet werden, kündigt der Vorstand an. – red